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第１回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会（議事録） 

 

日時 令和５年１１月７日（火）  

   午後７時から（約１時間）  

場所 新宮総合支所ホール     

出席者 ２２名（別紙のとおり） 

 

１ 開  会 

 教育長挨拶 

 

２ 委員の委嘱 

 教育長から委員に委嘱状を交付 

 

３ 報  告 

たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会の組織について 

  事務局から説明 

 

４ 議  事 

 (１) 委員長及び副委員長の選任について 

  委員の互選により、委員長に保田委員、副委員長に木南委員を選任 

 

 (２) 今後のスケジュールについて 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委 員）スクールバスには、電車で通学している子どもも乗車できるのか。 

（事務局）中学生はこれまでと同じように自転車通学が基本となる。電車で通学して

いる子どもの通学手段については、小学校区部会で協議する。 

 

（委 員）校名の決定について、今後どのように進めるのか。 

（事務局）次回の会議において、事務局から決め方の案を提案するので、それをもっ

て各地域の意見を吸い上げていただく。 

 

（委 員）小学校区部会と委員会は、別々にスケジューリングするのか。 

（事務局）別々になる。日程が重ならないように事務局で調整しながら開催する。 

 

（委 員）部会はスクールバスの協議となっているが、スクールバスの協議のみをす
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るということなのか。 

（事務局）スクールバスを中心に協議していただくが、それ以外の意見に対しても協

議していく。資料には「等」の文言を追記する。 

 

（委 員）どこかの段階で小中一貫校の建物に対する意見を聞いてもらえる機会がほ

しい。 

（事務局）皆さんの意見を聞ける場を設けたい。 

 

（委 員）小学校同士の交流を実施していることが分かるようにインターネットに掲

載してほしい。 

（事務局）ホームページに掲載する。 

 

（委 員）ＰＴＡ組織の検討を行う際は、誰が出席するのか。 

（事務局）各校区のＰＴＡ３役の方などに集まっていただく。 

 

 

５ そ の 他 

事務局から説明 

 ・ 開校準備委員会だよりの配布について 

 ・ 会議開催の日程調整方法について 

 ・ 会議開催の通知方法について 

 ・ 小学校区部会委員への委嘱状交付について 

 ・ 次回の会議開催予定について 

 

 

６ 閉  会 



校区等 氏名 備考 出欠

今 江 伸 出席

竹 林 絢 加 出席

山 田 響 子 出席

寺 前 健 一 出席

保 田 義 一 委員長 出席

上 田 哲 也 出席

前 田 美 耶 出席

香 田 有 紀 子 出席

田 中 一 典 出席

前 川 あ い 出席

荒 木 健 太 郎 出席

西 川 賢 次 出席

河 井 由 一 出席

木 南 裕 樹 副委員長 出席

井 戸 大 輔 出席

井 口 浩 一 出席

緒 方 光 男 出席

赤 松 義 生 出席

堂 野 能 伸 出席

奥 村 敏 昭 出席

内 海 英 俊 出席

圓 田 雅 也 出席

横山 教育長

石井 教育管理部長

清久 教育管理部参事(兼)小中一貫教育推進課長

岩田 教育総務課長

西田 教育環境整備課長

田渕 学校教育課長

村田 小中一貫教育推進課副主幹

土井 小中一貫教育推進課係長

たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会委員出席者

教育委員会

越部小学校

新宮中学校

西栗栖小学校

東栗栖小学校

香島小学校

新宮小学校
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